

# *Reitera Colegio Médico Dominicano convocatoria a huelga nacional*

---



Santo Domingo, 7 mar (RHC) El Colegio Médico Dominicano y otros gremios de salud reiteraron la convocatoria a una huelga nacional de 72 horas en todos los hospitales públicos y del Instituto de Seguros Sociales a partir de este martes.

En conferencia de prensa, ratificó Waldo Ariel Suero, presidente del Colegio Médico, que con el paro se exigen mejorías en el sistema de salud y en los hospitales, cinco por ciento del Producto Interno Bruto para el sector, pensiones dignas, un reajuste salarial y el nombramiento de más personal en los centros asistenciales de la nación caribeña.

También explicó Suero que aunque esas solicitudes fueron formuladas la última semana durante una marcha, todavía los trabajadores del sector esperan por la decisión del primer mandatario dominicano, Danilo Medina, de si conversa o no con ellos personalmente o a través del Ministerio de Salud.

Por otra parte, denunció que el director del Servicio Nacional de Salud, Ramón Alvarado, instruyó a los hospitales a no otorgar permisos a los médicos, enfermeras y otro personal para participar en la huelga, con el propósito de frustrar el paro nacional.

El presidente del izquierdista Frente Amplio, Fidel Santana, calificó de ridículas las acusaciones formuladas la semana última contra la oposición dominicana por el ministro de Interior y Policía, Ramón Fadul.

Santana recordó al funcionario gubernamental que el ejercicio de la protesta pública es un derecho consagrado en la Constitución de la República y que el Ministerio de Interior está para mantener la seguridad del país, no para andar espiando de manera ilegal a los ciudadanos.

Que asuma su rol el ministro, de garante de la seguridad pública, en un momento de deterioro tan alto, que ya no hay hora ni lugar en que nos sintamos seguros, reclamó el dirigente de esa formación de izquierda.

Añadió que sólo a una persona que ha perdido el tino se le puede ocurrir que un candidato presidencial opositor como el doctor Luis Abinader, líder del Partido Revolucionario Moderno, empresario y por demás ligado a la academia, pueda andar envuelto en conspiraciones y armando disturbios en una universidad.

Fadul responsabilizó al Frente Amplio, a Abinader y a otras fuerzas opositoras de disturbios ocurridos en la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD) cuando una marcha de profesores fue abortada con gases y perdigonazos por la policía.

Recordó que los profesores universitarios sólo reclaman mejoras salariales y el cumplimiento de la ley que otorga un cinco por ciento del presupuesto nacional a la más antigua casa de estudios superiores del continente.

Al referirse al panorama electoral, Santana dijo que todo indica que el 15 de mayo se definirá una segunda vuelta debido al descenso vertiginoso de la popularidad del candidato reeleccionista, el presidente Danilo Medina.

Evocó que de un altísimo 80 por ciento, Medina ha caído a un precario 51 por ciento a poco más de dos meses de los comicios, como lo indica la más reputada empresa de sondeos electorales que opera en el país, la Gallup.

Añadió que las acusaciones de Fadul nacen de la inseguridad y la convicción de su derrota.

La tasa de desempleo femenino se mantiene muy alta en República Dominicana, reveló un análisis divulgado por el Centro de Estudios de Género del Instituto Tecnológico de Santo Domingo (CEG-INTEC).

La tasa de ocupación de la mujer es de 44.5 por ciento frente a 74.5 en el caso de los hombres, según cifras del documento dadas a conocer por las coordinadoras general y académica del CEG-INTEC, Lourdes Contreras y Desiré del Rosario, respectivamente.

Estamos hablando de una brecha bastante alta a pesar de que la mujer dominicana dispone de mayores niveles educativos que los hombres, lamentó Contreras, quien criticó que las féminas pasen más tiempo sin empleo que los varones.

Observó que cuando se crean nuevos puestos de trabajo no se toma en cuenta la condición de género para dar mayor oportunidad al sexo femenino y añadió que persisten brechas que limitan el acceso de las mujeres a participar en igualdad de condiciones en la toma de decisiones.

El estudio alerta, además, sobre la inexistencia en el país de una encuesta nacional sobre el uso del tiempo de las personas, que determine el tiempo de trabajo remunerado y no remunerado según la condición de género, por lo que propone llevar a cabo dicha investigación.

Contar con ese tipo de información estadística podrá contribuir de manera decisiva a hacer efectivo el mandato constitucional sobre el reconocimiento del trabajo del hogar como actividad económica que crea

valor agregado, consideró Contreras.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/86509-reitera-colegio-medico-dominicano-convocatoria-a-huelga-nacional>



**Radio Habana Cuba**